



BAJO RESERVA

Fuera máscaras, López-Gatell en el partido y en el gobierno

::::: Nos platican que la noche de ayer el Consejo Nacional de Morena sesionó para nombrar a las y los integrantes de una comisión que participará activamente en la construcción del proyecto de nación 2024-2030 de Morena, al cual deberá apegarse el candidato o candidata del partido oficial a la Presidencia de la República. Se trata de 21 personas, entre las que destaca el subsecretario de Salud, **Hugo López-Gatell**, y quienes tendrán la tarea de recolectar las conclusiones de los foros distritales y locales que realizará el partido. ¿Será que entre sus labores con el partido al subsecretario le quede algún tiempcito para atender su responsabilidad principal en materia de salud y colocar a México al nivel de Dinamarca en materia sanitaria?



Sesión del Consejo Nacional de Morena

El auditor, ¿demasiado cerca de la 4T?

::::: Nos platican que ayer, a tres días de que la Auditoría Superior de la Federación entregue a la Cámara de Diputados el primer informe de la fiscalización a la Cuenta Pública 2022, se dieron a conocer imágenes del auditor superior de la Federación, **David Colmenares**, comiendo con el coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier Velasco**, en un restaurante de Polanco en la Ciudad de México. La reunión quedó grabada en un video que publicó la diputada panista **María Elena Pérez-Jaén**, quien aseguró que la ASF está entregada a la 4T. Algunos se preguntan quién pagó la cuenta, si don David o don Ignacio; eso no se sabe, pero es muy probable que quizá la haya pagado el pueblo, pues pudo haberse cargado a la Cámara de Diputados o a la ASF. No asistas a comidas buenas que parezcan malas, dicen por ahí.

Hugo, el inmortal

::::: Nos comentan que **Hugo Eric Flores**, dirigente del PES (desaparecido a nivel nacional), se niega a morir y busca cómo seguir vigente y cerca del poder. Nos cuentan que este martes reapareció en un evento de **Claudia Sheinbaum**, quien busca ser la Coordinadora de la defensa de la Cuarta transformación o, lo que es lo mismo, la candidatura presidencial de Morena. El dirigente aseguró que ya tiene “gallo” para el 24, y su Consejo Nacional va a refrendar su apoyo para la exjefa del Gobierno capitalino. Don Hugo, en busca de la inmortalidad, o al menos algunos añitos más de vida política.

Dejan el Senado para ir a la campaña

::::: En los próximos días varias mujeres protagonistas de la vida parlamentaria podrían solicitar licencia para separarse de su escaño. Se trata de las senadoras **Xóchitl Gálvez** (PAN), **Beatriz Paredes** (PRI), **Lilly Téllez** (PAN) y **Claudia Ruiz Massieu** (PRI), quienes buscan ser la candidata a la Presidencia de la República de un frente amplio opositor. A la lista, se suma la panista **Kenia López Rabadán** quien en septiembre podría salir a buscar la candidatura a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Nos hacen ver que, al separarse de sus funciones legislativas, estas mujeres dejarán al Senado algo aburrido, pues en gran medida son ellas quienes en las filas opositoras más aportan al diálogo parlamentario, y en algunos casos, le ponen sabor a las sesiones.